
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
Sachstand Ankauf des Firmengeländes der Firma „SUEZ“ 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, die folgenden Fragen in der Sitzung des nächsten Haupt- und Per-
sonalausschusses beantworten zu lassen.  

 

 

Die Grüne Fraktion hatte für die Ratssitzung am 15.12.2020 einen Antrag eingereicht, der die 
Verwaltung mit Ankaufsverhandlungen bzgl. des Grundstückes der Firma „SUEZ“ an der 
Südstraße beauftragte; diesem Antrag ist der Rat auch gefolgt. Mit dem Ankauf soll eine weitere 
Veräußerung an eine Firma mit stark störendem Gewerbe unterbunden werden. Bekanntlich 
hatte die Firma „ECOSOIL“ auch ein Kaufinteresse geäußert.  

Auf Nachfrage hat der Kämmerer vor wenigen Wochen erklärt, dass man im Gespräch mit der Fa. 
„SUEZ“ sei. Ein Kaufangebot für das Grundstück seitens der Stadt Herne sei aber bislang nicht 
angenommen worden.   

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 

2. Falls die Firma „SUEZ“ einen Verkauf an einen Dritten favorisiert, ist der Verwaltung dieser 
potentielle Käufer bekannt? 

Für die Grüne Fraktion 

 

Thomas Reinke 
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Herne, den 29.3.21 
 
 

 


